

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: MEXICO GLOBAL  
FECHA: 23/NOVIEMBRE/2016

**México no crece a los niveles esperados, por lo que la perspectiva para la calificación de México es negativa: Standard and Poor's**

CARLOS MOTA: El día de hoy Roberto Sifón, director asociado del Grupo de Calificaciones Soberanas y Finanzas Públicas Internacionales para América Latina de Standard and Poor's, dijo que, a pesar de haber llevado a cabo las reformas estructurales, México no crece a los niveles esperados y los resultados y las previsiones han sido bastante decepcionantes, por lo que la perspectiva para la calificación de México es negativa.

ROBERTO SIFON: Hay dos opciones para manejar esto, uno, o achica el nivel de deuda o hace crecer el denominador que es la economía. La economía no está creciendo a los niveles que debería de crecer, entonces lo que vemos como contrapartida es que tiene que haber un ajuste desde el punto de vista fiscal.